
Protokoll der KrSV-Sitzung 
des Kreises Ahrweiler am 1.10.2010

im Café Both´s

Beginn des Treffens: 17:00 Uhr
Ort: Café Both´s
Protokollantin: Marie Keil

Vertreten sind:
Calvarienberg Realschule, Ahrtalschule Altenahr, Realschule Plus Adenau, Realschule Plus 
Ahrweiler, Peter-Joerres-Gymnasium, BBS Ahrweiler, Gymnasium Nonnenwerth

 Die Sitzung ist → nicht beschlussfähig

Tagesordnung:
TOP 1 Begrüßung und Vorstellung
TOP 2 Was ist überhaupt die KreisschülerInnenvertretung?
TOP 3 Wahl eines Vorstands
TOP 4 Wahl der Basisdelegierten
TOP 5 Wahl der Delegierten zum Schulträgerausschuss
TOP 6 Wahl der Delegierten zur LandesschülerInnenkonferenz
TOP 7 Besprechung von Problemen, Fragen etc., die die Schulen in eurem Landkreis betreffen
TOP 8 Sonstiges 

TOP 1 Begrüßung
Begrüßung durch Marie Keil
Vorstellung der Anwesenden
Marie Keil wird einstimmig zur Protokollantin gewählt

TOP 2 
Marie erklärt, was die KrSV ist und wie eine solche arbeitet. Außerdem wird die Struktur der 
gesamten LandesschülerInnenvertretung erläutert

TOP 3 Vorstandswahl
Nadja Winzmann, Melisa Altintas und Sebastian Sprenger stellen sich zur Wahl.
Jan Radermacher stellt einen Antrag auf Blockwahl

 einstimmig angenommen→
Nadja, Melisa und Sebastian werden einstimmig in den Vorstand gewählt.

TOP 4 Wahl der Basisdelegierten
Der Tagesordnungspunkt wird auf das nächste Treffen verschoben.

TOP 5 Delegierte zum Schulträgerausschuss
Die Aufgaben der Schulträgerausschussdelegierten werden von Marie Keil erläutert.
Katharina Kurch, Maximilian Kasper und Sebastian Sprenger stellen sich zur Wahl.
Katharina und Maximilian werden in das Amt gewählt.

TOP 6 Delegierte zur LSK
Marie erklärt, was die LandesschülerInnenkonferenz überhaupt ist und wie oft diese stattfindet.
Melisa Altintas, Sebastian Sprenger, Nadja Winzmann und Ramin Imantalab stellen sich zur Wahl.
Nathalie Jonas stellt einen Antrag auf Blockwahl  einstimmig angenommen.→
Die oben genannten Personen werden einstimmig in das Amt gewählt.



TOP 7/8  Probleme / Fragen / Sonstiges

• Die Realschule Plus Ahrweiler und das Peter-Joerres-Gymnasium fragen, wie sie an den 
Schulträgerausschuss herantreten können.
Die SV des PJG möchte sich mit dem Schulträgerausschuss in Verbindung setzen.

• Es wird über die allgemeine Raumproblematik an den Schulen im Kreis diskutiert. Nach 
Lösungsvorschlägen für die einzelnen Schulen in Bezug auf die Aufenthaltsmöglichkeiten 
der SchülerInnen wird gesucht.

• Das Gymnasium Nonnenwerth fragt, welche Schulen Interesse an einem gemeinsamen 
Sportfest, oder gemeinsamen Turnieren haben. Dieses Thema wird weiter verfolgt werden, 
da bei einigen Schulen Interesse besteht. Die BBS Ahrweiler bietet Hilfe bezüglich des 
Ortes zur Austragung solcher Veranstaltungen an.

Diskussion des nächsten Termines und Ortes
Die KrSV wird sich das nächste Mal am 08.11.2010 um 17:30 Uhr in der Realschule Plus 
Ahrweiler treffen.

Schluss des Treffens um 19:00 Uhr.


